

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Keefektifan konseling kelompok dengan teknik strength bombardment untuk meningkatkan motivasi belajar pasca pandemi pada mahasiswa program studi bimbingan penyuluhan islam program studi bimbingan penyuluhan islam ”. Penelitian Ini dilatar belakangi karena adanya virus Covid-19 yang mengakibatkan seluruh pembelajaran dilakukan secara daring selama kurang lebih 2 tahun. Hal tersebut mengakibatkan adanya perubahan pola hidup, yang disebut era Newnormal. Salah satu dampak dari masa pandemi yang dirasakan adalah motivasi belajar yang menurun. Maka dari itu untuk mengatasi masalah yang timbul dari dalam dirinya ditawarkannya kegiatan konseling kelompok dengan teknik Strength Bombardment. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui tingkat motivasi belajar mahasiswa program studi Bimbingan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi, dan untuk mengetahui Keefektifan konseling kelompok dengan teknik strength bombardment untuk meningkatkan motivasi belajar pasca pandemi pada mahasiswa program studi bimbingan penyuluhan islam program studi bimbingan penyuluhan islam. Jenis Penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan metode eksperimental, sedangkan desain yang digunakan dalam penelitian ini yaitu quasi yang menggunakan sampel sebanyak 34 orang Mahasiswa Prodi BPI UIN Raden Fatah Palembang, dan dipilih lagi menggunakan teknik sampling purposive dengan jumlah 12 orang mahasiswa yang diberikan treatment. Teknik pengumpulan data menggunakan angket likert dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan uji wilcoxon. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pertama, hasil pretest tingkat motivasi belajar mahasiswa berada pada kategori rendah dengan $M=55,92$ sedangkan hasil posttest berada pada kategori rendah dengan $M=58,08$. Hasil analisis menggunakan uji wilcoxon menunjukkan hasil Z skor = -3.088 . Sehingga dapat disimpulkan bahwa konseling kelompok dengan teknik Strength Bombardment efektif dengan untuk meningkatkan motivasi belajar pada mahasiswa.

Kata Kunci: *Konseling Kelompok, Strength Bombardment, Motivasi Belajar.*